

Programme Session 2025

DSTH « L'Homéopathie à Fleur de Peau® »®

INDICIA SAS

49, avenue du Docteur Mallet 15100 Saint-Flour – France
Tél : 07.80.99.89.25



Dates des Stages

Les stages 2025 de la DSTH Désintoxin-Homéopathie® auront lieu aux dates suivantes :

- Stage 1 : **4, 5 et 6 février 2025 (Présentiel/Distanciel)**
- Stage 2 : **11, 12 et 13 mars 2025 (Présentiel/Distanciel)**
- Stage 3 : **15, 16 et 17 avril 2025 (Présentiel/Distanciel)**
- Stage 4 : **20, 21 et 22 mai 2025 (Présentiel/Distanciel)**

Lieu de tenue des Stages

La session 2025 des stages en présentiel de la DSTH Désintoxin-Homéopathie® se tiendra à Valence, au cœur de la Drôme. Nous convions les participants à nous rejoindre pour les séminaires, qui débiteront le 4 février 2025 dès 8h30, à l'adresse suivante :
L'Origan, 46 rue de l'Ancien Vélodrome, 26000 Valence.

Concernant les cours dispensés à distance, **les modalités de connexion vous seront communiquées durant la semaine du 27 janvier au 31 janvier 2025.**

Prix des Stages

Le prix de chaque stage en **Présentiel** est de 550€ (hors hébergement et repas).

Le prix de chaque stage en **Distanciel** est de 450€.

Cours Session 2025 : Biologie Informationnelle & DSTH (Désintoxination Homéopathique)

Depuis plus de trois décennies, la Désintoxination Homéopathique et l'Homéopathie par voie cutanée sont pratiquées en se fondant sur les principes de l'Homéopathie selon Hahnemann. Bien que cette tradition soit la pierre angulaire, l'évolution des maladies et certaines limitations intrinsèques à l'homéopathie ont nécessité des adaptations pour maintenir son efficacité dans la régulation corporelle.

L'efficacité de l'homéopathie, bien qu'empirique, reçoit également l'appui de concepts issus de la physique quantique et de la biologie. Il est donc essentiel de réviser notre discours pour mieux refléter ces évolutions.

Notre société fait face à de nombreux défis sanitaires, incluant des maladies émergentes et des perturbations environnementales. Les vaccinations jouent un rôle crucial dans la prévention de maladies, bien que certains de leurs effets secondaires restent méconnus et méritent davantage d'études.

La DSTH, comme toute pratique en constante évolution, s'efforce quotidiennement de faire preuve d'innovation pour évaluer l'impact de ses méthodes. Bien que les outils actuels, en raison de leurs limites, ne permettent pas encore de saisir pleinement la portée des expériences cliniques vécues par les patients, l'avènement des nanotechnologies et de l'intelligence artificielle représente une opportunité prometteuse. Ensemble, relevons le défi d'une meilleure compréhension pour une santé véritablement équitable.

La DSTH offre une méthode permettant au corps de se rééquilibrer face à ces défis, utilisant des dilutions extrêmement élevées diffusées notamment par des produits tels que Florein® Lemn®, mais également via d'autres dispositifs à large échelle. Notre explication actuelle du phénomène est la suivante : « Cette approche permet de transmettre un message énergétique régulateur à une échelle plus large, bénéfique pour les êtres humains, les plantes et les animaux. »

Dans le cadre de nos formations, nous enseignons à identifier les déséquilibres énergétiques par une analyse sémiologique approfondie. La sélection des énergies les plus adaptées se fait par des tests énergétiques, (non invasifs) confirmant ainsi les diagnostics cliniques. Le processus inclut un examen clinique rigoureux menant à la sélection des produits à tester, pour identifier les causes énergétiques des troubles, souvent définis en termes de maladies dans le système allopathique.

Il est crucial de comprendre que la DSTH offre une alternative complémentaire pour ceux dont les besoins ne sont pas entièrement satisfaits par le système de santé actuel et de respecter la liberté de chacun d'être acteur de sa santé et libre de choisir son système de soin. Cependant, elle ne remplace en aucun cas le suivi par un médecin traitant. Nous encourageons un dialogue ouvert et respectueux entre les différentes pratiques de soin et le monde médicales pour le bien-être des patients, désireux de vivre en bonne santé mentale, sociale et physique.

Programme détaillé des Stages

STAGE 1 : 4, 5 et 6 février 2025 // Matin : 9h00-12h00 – Après-midi : 13h15-17h15

PRINCIPES GÉNÉRAUX

Ce stage propose une immersion dans la méthode DSTH et offre une nouvelle perspective sur la santé à travers le prisme de cette pratique.

- Les objectifs pédagogiques sont de saisir, grâce à un parcours à travers l'histoire de la DSTH et de l'homéopathie, les principes qui gouvernent le vivant et d'intégrer les dernières avancées scientifiques pour comprendre les défis posés par les agents pathogènes modernes.
- Nous visons à élaborer et à appliquer une approche de la DSTH personnalisée pour les personnes désireuses d'affronter ces défis contemporains.

STAGE 2 : 11, 12 et 13 mars 2025 // Matin : 9h00-12h00 – Après-midi : 13h15-17h15

LA DSTH DE L'ENFANT ET DE L'ADULTE

Dans le respect des différentes approches de santé, la DSTH envisage le soin de l'être humain dès les premiers instants de la vie, et même dès la conception, en abordant des problématiques telles que la fertilité. Elle s'intéresse à la manière dont l'environnement, dès le plus jeune âge, peut influencer notre équilibre corporel.

- Comprendre les interactions entre notre santé et notre environnement est crucial. Depuis la naissance, et tout au long de notre croissance, nous sommes confrontés à divers facteurs environnementaux, tels que la qualité de notre alimentation et l'exposition à des agents polluants qui peuvent perturber notre bien-être. Ces facteurs comprennent, sans s'y limiter, des enjeux tels que les perturbations climatiques et la pollution de l'eau, ainsi que les effets de la consommation de produits alimentaires de qualité variable.
- La DSTH se propose donc d'accompagner chacun, enfant comme adulte, dans la quête d'un équilibre de santé harmonieux, prenant en compte la totalité de ces éléments et la spécificité de chaque parcours de vie. Elle offre des perspectives de soin qui s'alignent avec les besoins individuels, tout en étant consciente des défis contemporains.

STAGE 3 : 15, 16 et 17 avril 2025 // Matin : 9h00-12h00 – Après-midi : 13h15-17h15

L'ADULTE INTOXINÉ PAR SON MODE DE VIE

La DSTH reconnaît que les adultes sont susceptibles de rencontrer des déséquilibres de santé qui peuvent être influencés par l'exposition à diverses substances au cours de leur vie. Cette méthode vise à répondre à une large palette de défis de santé qui peuvent se manifester suite à une variété de facteurs, parmi lesquels l'alimentation, les habitudes de vie et l'environnement.

- Une alimentation peu équilibrée, riche en additifs ou en résidus de pesticides, ainsi que des habitudes comme la consommation de tabac, de drogues, de médicaments ou d'alcool, peuvent contribuer à ces déséquilibres. Par ailleurs, l'exposition à des éléments environnementaux comme l'amiante ou des métaux lourds, bien que de plus en plus surveillée et réglementée, reste une préoccupation.

- Dans ce contexte, la DSTH s'attache à explorer des solutions adaptées, appelées nosodes, qui sont préparées en tenant compte de ces éléments modernes. L'approche est donc de comprendre et de prendre en charge ces influences en proposant des voies de soins personnalisées et respectueuses de chaque individu.

STAGE 4 : 20, 21 et 22 mai 2025// Matin : 9h00-12h00 – Après-midi : 13h15-17h15

LA DSTH : HORMONES, NEUROTRANSMETTEURS, RECEPTEURS MEMBRANAIRES, PROCESSUS INFECTIEUX

L'approche DSTH propose un éclairage sur le rôle fondamental de l'eau dans le corps humain, un élément vital qui joue un rôle clé dans le fonctionnement cellulaire, de même qu'il est essentiel dans les processus biologiques impliquant les hormones, les neurotransmetteurs et les récepteurs membranaires.

- L'état actuel des recherches scientifique moderne révèle que de nombreux processus infectieux pourraient être à l'origine de maladies cardiovasculaires, neurologiques et systémiques, avec des manifestations qui varient en intensité.

- La DSTH s'offre comme une alternative thérapeutique pour des états de santé particuliers, en particulier quand les traitements conventionnels actuels ne rencontrent pas les attentes ou restent insuffisants.

- Elle se concentre sur les cas où les origines sont mal définies ou sujettes à des discussions, sans consensus au sein de la communauté médicale, notamment dans le traitement de pathologies dites « idiopathiques ».

IMPORTANT : Cette formation ne donne pas droit à l'exercice médical ou paramédical en dehors des compétences définies par le Code de la Santé Publique, mais représente une information complémentaire pour les professions concernées.